
An den
Ausschussvorsitzenden des
Hauptausschusses
Herrn Holle

10.05.2021

Anfrage an die Verwaltung

Sehr geehrte Damen und Herren,
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WIR IN NORDERSTEDT

welche Kosten (z.B. Architekt, Gutachter) und in welcher Höhe sind bisher entstanden
im
Zusammenhang mit den Planungen für den Standort des FTZ Norderstedt und der
Freiwilligen Feuerwehr Harksheide?

Mit freundlichen Grüßen
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Reimer Rathje
Fraktionsvorsitzender WiN


